

Aspanion organiza una actividad al aire libre para conmemorar su 30 aniversario

09/03/2015



La asociación Aspanion, que ayuda a familias con niños con cáncer, cumple este año 30 años y ha organizado una *Marcha y festival solidario* en las localidades de Elda y Petrer. Esta actividad tendrá lugar el próximo domingo 15 de marzo.

La asociación comenzará el día realizando una marcha desde el parque El Campet de Petrer, pasando por las calles Reina Sofía, Gran Avenida, Jardín de la Música, Avenida de Elda y Jaime I, de vuelta hasta El

Campet. Una vez en el jardín se realizará un almuerzo popular y habrá diferentes actuaciones de batukada, bailes, música, la actuación de un payaso y se rifarán una serie de regalos. Las actividades continuarán hasta las 14 horas.

Los organizadores del evento han señalado que su asociación ayuda en todo lo que pueden a las familias que están pasando por esta difícil situación y han señalado que en la Comunidad Valenciana se diagnostican de 125 a 150 casos anuales.